

Medio	La Nación.cl
Fecha	23-8-2014
Mención	Confecch votó por seguir en la mesa de participación de la Reforma Educacional. Mención a la UAH.

CONFECHE VOTÓ POR SEGUIR EN LA MESA DE PARTICIPACIÓN DE LA REFORMA EDUCACIONAL



Dirigentes informaron vía Twitter que por 16 votos contra 15, los representantes de las federaciones universitarias optaron por no restarse de la mesa. **NOTICIA EN DESARROLLO.**

Sábado 23 de agosto de 2014 | por Nación.cl | Publicado por: Samuel Romo - Foto: UPI (Archivo) + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

En una estrecha votación, la Confech decidió mantenerse en el Plan de Participación Ciudadana que impulsa el ministerio de Educación.

La organización tenía previsto dar a conocer a las 19 horas su posición al respecto, sin embargo la votación trascendió vía Twitter.

Así, se conoció que por 16 votos contra 15, los representantes de las federaciones universitarias optaron por no restarse de la mesa.

La @Confech decide mantenerse en los dialogos ciudadanos. No hay reforma sin los estudiantes.
pic.twitter.com/SIrnByoxRh

— JJCC UAH (@jotauah) agosto 23, 2014

La Confech se encuentra reunida en un pleno extraordinario celebrado en la Escuela de Artes y Oficios de la Universidad de Santiago (Usach).

SECUNDARIOS

Esta misma jornada, los secundarios agrupados en la Cones (Coordinadora Nacional de Estudiantes Secundarios) también se encuentran evaluando su participación en la mesa que impulsa el Mineduc.

El otro referente que agrupa a los secundarios, la ACES, hace semanas que decidió su marginación de la mesa.

En votación Confech decide mantenerse en el plan de participación, ahora discutimos pasos a seguir para el mov estudiantil y su incidencia

— Irací Hassler (@IraciHassler) agosto 23, 2014
